

## Nota de prensa

---



### **Bomberos de Trujillo agradecen al presidente Hernández por promover el turismo con Honduras Actívate**

**Trujillo (Colón), 16 de julio.** Miembros del Cuerpo de Bomberos de Trujillo le agradecieron hoy al presidente Juan Orlando Hernández por promover el turismo, el deporte y la salud a través del programa Honduras Actívate, cuya trigésimo séptima edición se llevó a cabo en este municipio.

En el trayecto los bomberos Marcos Cruz y Júnior Lobo se sumaron a la carrera y le expresaron su agradecimiento al presidente Hernández.

El bombero Marcos Cruz manifestó que "nos sentimos orgullosos de estar aquí sirviendo al pueblo de Trujillo y de Colón. Estar con el presidente fue un honor".

Por su parte, Júnior Lobo expresó que "me siento orgulloso y es primera vez que veo a un presidente. Admiramos la labor que está realizando y desde el Cuerpo de Bomberos lo vamos a estar apoyando".

